



Gesellschaft für Leben und Gesundheit

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit



*Der Eingang zum neuen Ärztehaus in der Georg-Friedrich-Hegel-Straße 20 in Eberswalde.
Fotos: GLG/Hans Wiedl*

Presseinformation

Eberswalde, 20. März 2023

Praxen im neuen Ärztehaus

Seit Anfang März findet man die GLG-Arztpraxen aus der Eberswalder Robert-Koch-Straße 17 im neuen Ärztehaus in der Georg-Friedrich-Hegel-Straße 20. Mit umgezogen sind die nicht zur GLG gehörende HNO-Praxis, die Praxis für Physiotherapie und die Apotheke, hinzugekommen ist ein Venenstudio.

Das neue Gebäude liegt nicht weit vom alten Standort entfernt. Bei der Konzeption wurde vor allem an die Patienten gedacht. Die Wartebereiche sind großzügiger als zuvor, das farblich unterstützte Leitsystem dient der einfachen Orientierung und prägt zugleich das markante Innendesign des Gebäudes. Der Landkreis Barnim hat den Bau finanziell mit 5 Millionen Euro gefördert. Eine Sanierung des alten Gebäudes war aus wirtschaftlicher Sicht nicht sinnvoll. Das neue Ärztehaus soll dazu beitragen, die ambulante medizinische Versorgung der Region qualitativ weiter zu verbessern und den Praxen eine langfristige Arbeitsperspektive auf der Basis moderner Standards zu geben. Bauauftragnehmer war die Uckermärkische Entwicklungsgesellschaft (UEG). Die Bushaltestelle wurde vorverlegt, damit die Patientinnen und Patienten vom Bus aus direkt in das neue Ärztehaus gelangen können. Folgende Praxen sind hier nun auf drei Ebenen verteilt: die Praxis für Orthopädie von Dr. med. Marcel Pimer, die Praxis für Diabetologie von Anja Giesche, die Praxis für Innere Medizin von Dipl.-Med. Regina Hartmann, die Hausarztpraxis von Dr. med. Heinke Günter und die Kinderarztpraxis von Maijana Linhard, alle fünf zur GLG gehörend, dazu die HNO-Praxis von Dr. med. Christine Gälke und die Physiotherapeutische Praxis von Patric Mundt, das Venenstudio von Kathrin Görz und die Sonnenapotheke Moseler.